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Anfrage 

Herr 
Wieschke, Patrick 

Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Reflektierende Straßenschilder 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Von Berufskraftfahrern wurde an den Unterzeichner die Kritik herangetragen, dass 
Straßenschilder in Eisenach bei Dunkelheit schlecht bis gar nicht zu erkennen seien. Das 
führe, so die Kritiker, auch dazu, dass sich verfahren wird und somit mehr Lärm und 
Schadstoffausstoß als unbedingt notwendig entstehen. Angeregt wurde, die Straßenschilder 
mit Phosphorfarben zu beschriften, die bei Dunkelheit eine reflektierende Wirkung haben.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Ist der Oberbürgermeisterin dieses Problem bekannt? 
2. Gibt es in Eisenach bereits derartige Straßenschilder? Wenn Ja, wo? 
3. Wie wird der o.g. Vorschlag von Seiten der Oberbürgermeisterin bewertet? 
4. Mit welchem Aufwand und welchen Kosten wäre die Umstellung auf reflektierende 

Straßenschilder in Eisenach verbunden? 
 
 
 
Herr 
Wieschke, Patrick 
Fraktionsvorsitzender der 
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